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Шубы из норки, мутона, 
нутрии. 

Детские шубки из мутона. 

Головные уборы 
от 990 рублей.

С 13 по 18 ноября

ПРИГЛАШАЕТ  
НА ВЫСТАВКУ-

ПРОДАЖУ

МЕХА-AЛЕФМЕХА-АЛЕФ

Предоставляем 

кредит!

Ждем вас  
с 10 до 19 часов 
в Муниципальном 
выставочном 
центре  
(ул. Маршала 
Неделина, 21).

Ш
убы 

от 3900 руб.

МОГУТ ЛИ отключить свет, если 
имеется большая задолженность по 
оплате электроэнергии?

Если клиент переплатил за элект-
ричество, то когда ему зачтут сумму 
переплаты? Как учитываются льготы 
при расчете за потребляемую энер-
гию? Имея банковский счет, можно ли 
осуществлять безналичный расчет за 
электроэнергию?

Эти и другие вопросы вы можете за-
дать начальнику Одинцовского город-
ского отделения ЗАО «ЦОПЭНЕРГО» 
Елене Эдуардовне СИЗЕВОЙ. «Прямая 
линия» с ней состоится в четверг 16 
ноября с 16 до 17 часов. Вопросы 
можно передавать и заблаговременно 
по редакционным телефонам: 596-
13-66, 593-09-90 с 10 до 17 часов. 
Звоните, ждем ваших обращений.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

КАК ОПЛАТИТЬ 
СВЕТ?4 ноября в торговом комплексе «Каравай» прошла подписная акция. Читатели, 

оформившие здесь подписку на «Новые рубежи», приобретали право на участие в 
праздничной лотерее…

ЩЕДРЫЕ ДАРЫ «КАРАВАЯ»

Фото Юрия НИКИФОРОВА.
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9 ноября, ВОСКРЕСЕНЬЕ.
Государственный Комитет обороны 

принял Постановление об учреждении 
должности командующего ПВО страны 
и подчинении ему войск ПВО страны 
и военных округов. Командующий 
ПВО страны одновременно являлся 
заместителем Народного комиссара 
обороны. Были расформированы зоны 
ПВО, за исключением Закавказской, 
Средне-Азиатской, Забайкальской и 
Дальневосточной. На их базе были 
образованы корпусные и дивизионные 
районы ПВО.

10 ноября, ПОНЕДЕЛЬНИК.
Войска 49-й армии Западного 

фронта (командующий генерал-лей-
тенант И.Г. Захаркин) начали бои 
с противником, который пытался 
прорваться южнее Алексина в тыл 
50-й армии.

Совинформбюро: «Одна наша 
кавалерийская часть, действующая 
на Западном фронте, в результате 
успешной атаки уничтожила более 
двух рот пехоты противника и за-
хватила 7 орудий противотанковой 
обороны, 6 пулеметов, 5 миномётов, 

много патронов, винтовок, лошадей, 
повозок и продовольствия. На дру-
гом участке фронта группа наших 
бойцов под командованием политру-
ка Яковенко окружила и уничтожила 
роту немецких солдат… В течение 
11 ноября наши войска вели бои с 
противником на всех фронтах. За 
10 ноября уничтожено 4 немецких 
самолёта, наши потери — 2 самолё-
та. 11 ноября под Москвой сбито 4 
немецких самолёта».

Подготовили Антон КУЗНЕЦОВ 
и Николай МИТРОНОВ.

К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

ИЗ ХРОНИКИ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 
ВОЙНЫ: 1941 ГОД

«АВТОР» этих посадок — фир-
ма «Рантект МФД», ведущая ре-
конструкцию 2-го микрорайона в 
Одинцове. Это, скажем так, не 
благотворительная акция, хотя, 
без сомнения — дело благое. Это 
компенсационные посадки в счет 
вырубленных деревьев в микро-
районе. 

Строительные работы не позволя-
ют сейчас заниматься обязательным 
озеленением — пока что в микро-
районе для этого нет свободных, 
«спокойных» площадок. А согласно 
требованиям администрации райо-
на вместо вырубленных должны 
быть посажены новые деревья. 
Вот и решено часть из них «посе-
лить» в умирающей дубраве. Есть 
надежда, что молодые дубочки в 
начале своей многовековой (уже 
теоретической, увы) жизни в городе 
адаптируются и простоят хотя бы 
100 лет вместо возможных для них 
когда-то трех веков.

Тамара СЕМЁНОВА.

МОЖЕТ, ХОТЬ
ВЕК ПРОСТОЯТ…

В одинцовской дубраве — 
от Одинцовского универ-
ситета до Красногорского 
шоссе — «пустили корни» 
120 молодых пятилетних 
дубков и 80 кленов.

БЛАГОЕ ДЕЛО

— ЗАВЕРШИЛИ свои садо-
во-огородные дела, теперь 
можно и отдохнуть, — конс-
татировал заместитель главы 
сельского поселения Жаво-
ронковское Николай Алексан-
дрович Чигирев, пришедший 
поздравить с праздником 
своих земляков. Его теплые 
слова с пожеланием здоровья 
и долголетия ветеранам вой-
ны и труда были встречены 
аплодисментами собравшихся 
на торжество в актовом зале 
местной средней школы жи-
телей Ликино. Традиционно 
праздник открылся концер-
тной программой, подготов-
ленной учащимися школы. 
Песни, танцы, стихи о бабуш-
ках и дедушках встречались 
аплодисментами благодарных 
зрителей. С особым удоволь-
ствием ликинцы слушали 
русские народные песни в 
исполнении гостей из со-
седних Жаворонок. Веселье 
продолжилось за столами с 
пирогами и другими вкус-
ностями. И здесь уже пели 
и танцевали сами хозяева 
торжества, ликинцы.

Этот праздник прошел, но 
только этот. А впереди еще 
много встреч и всегда они 
в Ликино будут теплыми и 
хлебосольными. Вот такая 
традиция...

Виктор РОГОВИК.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

С МЕСТА СОБЫТИЯ

ДЕЛУ — ВРЕМЯ, ПОТЕХЕ — ЧАС
Праздник пожилого человека отметили жители деревни Ликино. Офици-
ально календарный Международный день пожилых людей прошел в конце 
сентября. Но у ликинцев свои уже устоявшиеся традиции.

ВООДУШЕВЛЕННАЯ первым местом 
в районных соревнованиях «Веселые 
старты» (учитель физкультуры А.Ю. 
Клейманова) команда Старогород-
ковской школы-интерната из восьми 
человек во главе с директором клуба 
«Одинец» Б.Н. Шестаковым и тре-
нером А.А. Дударевой отправились 
защищать честь школы в Щелково.

В нелегкой борьбе среди десяти 
коррекционных школ Московской об-
ласти наша команда заняла четвер-
тое место в специальных олимпийс-
ких соревнованиях по баскетболу.

Финансовую поддержку команде в 
выездных соревнованиях оказал гла-
ва сельского поселения Никольское 
Ю.П. Супрунов. Его внимание и за-
бота о больных детях помогают им 
адаптироваться в обществе, чувс-
твовать себя нужными, полноправ-
ными людьми. Их победе радуются 
не только родители, но и директор 
школы-интерната Г.И. Гайдаржи, все 
педагоги, а также жители поселка 
Старый городок.

Тамара ВАСИЛЬЕВА.

СПОРТ

В ЧЕТВЁРКЕ 
ЛУЧШИХ

В Щелково состоялись 
Московские областные со-
ревнования по баскетболу 
среди детей коррекцион-
ных школ.

ВО ВТОРОМ ЧАСУ НОЧИ 5 ноября у 
дома №137 по Можайскому шоссе в 
Одинцове сгорели автомашины «Ока» 
и «Деу-Нексия». Одна из версий слу-
чившегося — поджог.

К слову о поджогах и других проти-
воправных действиях, которые нанес-
ли или могут нанести материальный 
ущерб, вред здоровью окружающих, 
сопряжены с явной опасностью для 
жизни людей. Если вы располагаете 
какими-либо сведениями о совершен-
ных или готовящихся преступлениях, 
акциях такого характера, позвоните 
по телефону доверия Главного управ-
ления МЧС по Московской области 
— 424-11-00. Не забывайте: безопас-
ность — дело общее.

Настя ЧИЧКОВА.
Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

СТИХИЯ ОГНЯ

НЕ МОЛЧИТЕ — ЗВОНИТЕ!
ОДИНЦОВСКИЙ
ГУМАНИТАРНЫЙ 
УНИВЕРСИТЕТ

Государственная лицензия 
№ 161891 от 2.12.2004 г.

В рамках муниципального заказа 
объявляет дополнительный прием на 
1 курс дневного отделения по специ-
альностям:

— прикладная информатика 
                        в экономике
— иностранный язык
— психология.

Прием документов до 22 ноября.

Справки по телефону 545-59-84.

• Части Красной армии на улицах подмосковного города.• Парад на Красной площади 7 ноября 1941 года.
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(Начало на 1-й стр.)
ПОДПИСАВШИЕСЯ в этот день на 

«Новые рубежи» в «Каравае» одинцовцы 
(коих набралось за полтора часа около 
сорока человек) охотно пытали счастья в 
розыгрыше десяти продуктовых наборов, 
предоставленных руководством торгово-
го комплекса. Надо сказать,  что Фортуна 
в тот день была на редкость благосклон-
ной, преподнеся десяти счастливчикам 
щедрые дары. Содержимое увесистых 
цветных пакетов включало в себя колбас-
ный батон, виноград, мандарины, бананы, 
баночку красной икры…

Впрочем, большинство из наших чита-
телей – участников подписной лотереи 
«не то, чтобы пришли ради приза»: явив-
шись на «праздничный пункт подписки», 
о каких-либо продуктовых выигрышах 
многие вообще «слыхом не слыхивали» 
и были движимы одним желанием – «что-
бы газету регулярно в ящик клали». А 
потому те, кому не повезло, совсем не 
были опечалены.

Но уж когда вытянутый на уда-
чу билетик открывал взору приятно 
удивленного везунчика заветное слово 
«приз», искренняя радость его от не-
чаянного гостинца была нескрываемой! 
И счастливчики скорее спешили домой 
– «своих порадовать». 

Естественно, нам было интересно 
услышать мнение подписчиков о нашем 
издании, их впечатлениях от неожидан-
ного подарка… 

Валентина Сергеевна, пенсионерка, 
коренная жительница Одинцова:

«…Я – давняя читательница «Новых 
рубежей». Мне кажется, сколько живу, 
столько и подписываюсь на вашу газе-
ту… И сегодня я пришла подписаться… 
не ради приза, но все же, не скрою, с 
призом интереснее! Конечно, приятно, 
что мне повезло – чувствую двойную 
радость!..»

Ольга Анатольевна, коренная жи-
тельница Одинцова, работник тор-
говли:

«Раньше всегда выписывала вашу 
газету, но с некоторых пор стала по-
купать ее в киосках. А вот сегодня 
решила возобновить подписку: это ж 
наша газета, родная, одинцовская, тут 
про всё наше, её надо любить!.. Со-
вершенно не рассчитывала ни на какой 
приз, но тут – двойная удача! Спасибо 
вам и «Караваю»!..»

После нескольких неудачных попыток 
подписчиков «разленившаяся» было 
Фортуна вдруг наконец пожаловала 
своей милостью… четырехлетнего ре-
бенка!  

Людмила Афанасьевна (сотрудник 
отдела кадров пожарной охраны) с 
внуком Ванечкой (почетное право 
«тянуть билетик» этому малышу 
было доверено бабушкой):

«Батюшки, вот радость-то! – выра-
зила свое впечатление бабушка ма-

ленького счастливчика. – Постоянно 
подписываюсь на «Рубежи» уже много 
лет, а сегодня приятно удивлена!.. «Ру-
бежам» желаю процветания!..»

Виктория Александровна, бывший 
учитель математики с 40-летним 
стажем:

«На «Рубежи» подписываюсь не один 
десяток лет…Сегодня я решила офор-
мить подписку на почте, но когда вспом-
нила, что она закрыта, пришла сюда… 
Ни о какой лотерее и не думала, но 
такой полезный продуктовый сюрприз 
меня, не скрою, приятно удивил!..» 

Как мы выяснили, никто из подписав-
шихся на нашу газету в праздничный 
день в уютном и пестрящем широким 
ассортиментом «Каравае» не видел в 
качестве самоцели получение приза… 
И все же здорово, что маленький пре-
зент от «Каравая» (в котором, следует 
отметить, продукция всегда свежая 
и качественная) стал для нескольких 
одинцовцев наградой за их верность 
«родному» подписному изданию.

Елена МОРОЗ.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ЩЕДРЫЕ ДАРЫ «КАРАВАЯ»

— НОВЫЙ ЗАКОН ужесточает 
административную ответствен-
ность по ряду таких правона-
рушений, как отсутствие на ос-
тановочных пунктах расписания 
движений и нарушение самого 
графика движения, нарушение 
существующих требований к 
оборудованию, внешнему и внут-
реннему оформлению транспор-
тных средств.

Теперь к административной 
ответственности могут быть при-
влечены не только должностные 
лица транспортных организаций, 
но и водители и сами организа-
ции, осуществляющие пассажир-
ские перевозки.

Значительно возросли штраф-
ные санкции. Новым законом 
предусмотрена ответственность за 

такие виды правонарушений, как 
самовольное изменение установ-
ленного маршрута; осуществление 
перевозок пассажиров без разре-
шения на право работы по марш-
руту или без маршрутной карты. 
Выпуск на линию транспортного 
средства с нарушением установ-
ленной периодичности объема 
технического обслуживания; на-
рушение порядка и условий орга-
низации легковых таксомоторных 
перевозок; продажа водителем 
билета или выдача кассового чека 
в процессе движения транспорт-
ного средства.

Однако в то же время зако-
нодательством предусмотрено 
снижение штрафных санкций по 
ряду правонарушений в отноше-
нии простых пассажиров. К при-
меру, снижен административный 
штраф за безбилетный проезд 
со 100 до 50 рублей.

Что касается работы Одинцов-
ского территориального отдела, 
то за 9 месяцев текущего года 
нашими инспекторами было воз-
буждено 2317 административных 
дел, из них 222 – на должност-
ных лиц. К сведению населения: 
за всеми разъяснениями, связан-
ными с работой пассажирского 
транспорта, жалобами на работу 
транспортных организаций вы 
можете обратиться в Одинцовс-
кий территориальный отдел ад-
министративно-транспортной ин-
спекции по адресу: г. Одинцово, 
ул. Союзная, 1в или позвонить 
по телефону 597-09-03.

Записал Виктор РОГОВИК.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

НОВЫЙ ЗАКОН – 
НОВЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

С 22 октября 2006 года 
вступил в действие 

новый областной закон 
«Об административной 

ответственности 
за правонарушения 
на автомобильном 

и электрическом 
транспорте в Московской 

области», подписанный 
5 октября 2006 года 

губернатором Подмосковья 
Б.В. Громовым. 

Комментарии к закону 
для читателей 

«Новых рубежей» 
дает заведующий 

Одинцовским 
территориальным 

отделом 
административно-

транспортной 
инспекции 

Московской области 
Александр ГАВРУТТО.

ОФИЦИАЛЬНО

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения 

Ершовское от 1.11.2006 года №496 назначить 1 декабря 
2006 года в 16 часов в здании Дома культуры с. Ершово 
по адресу: Одинцовский район, с. Ершово, публичные 
слушания по вопросу установления постоянного публич-
ного сервитута на земельный участок площадью 364451 
кв.м., с кадастровым номером 50:20:005 05 23:0309, 
расположенный в с. Ершово Одинцовского района Мос-
ковской области, находящийся в постоянном (бессрочном) 
пользовании ЗАО «Лечебно-оздоровительное предприятие 
«Ершово», для прохода и проезда к братской могиле, рас-
положенной на территории вышеназванного земельного 
участка, на площади 3729 кв.м.

Замечания и предложения по данному вопросу направ-
лять в письменном виде в адрес администрации сель-
ского поселения Ершовское (143055, Московская область, 
Одинцовский район, с. Ершово,  дом 8а).

Организационное обеспечение подготовки и прове-
дения публичных слушаний возложить на начальника 
отдела правового обеспечения и организационной ра-
боты администрации сельского поселения Ершовское 
Палагину Т.А.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Согласно постановлению главы сельского поселения 

Барвиха от 01.11.2006 года №597 назначить публичные 
слушания на 21.12.2006 г. в 18.00 в здании администра-
ции по адресу: Московская область, Одинцовский район, 
дом №40 по рассмотрению проекта строительства кот-
теджа на земельном участке площадью 3730 кв. м. в дер. 
Барвиха, участок №27, принадлежащий Юркову А.М.

Замечания и предложения по данному вопросу на-
правлять в письменном виде на имя главы сельского 
поселения Барвихинское, по адресу: дер. Барвиха, 
дом №40.

2 ноября скончался ветеран Вооруженных сил, 
председатель Совета ветеранов военного городка 
Одинцово-1 

ГЕРАСИМЕНКО Сергей Терентьевич.
Сергей Терентьевич отдал много лет службе в армии, 

был порядочным, целеустремленным, настойчивым и 
справедливым человеком, завоевавшим авторитет у дру-
зей и сослуживцев. Приносим соболезнования родным 
и близким. Мы всегда будем помнить этого светлого 
человека.

Совет ветеранов войны, труда, Вооруженных сил 
и правоохранительных органов Одинцовского района.

ПОДПИСКА — 2007
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РЕКЛАМА

К ВСТРЕЧЕ своего праздника один-
цовские милиционеры подготовились в 
бодром и боевом настроении. Каждый 
из участников конференции характеризо-
вал работу УВД предметно, по каждому 
из направлений; несомненным основани-
ем для праздничного настроя  служили 
значительные профессиональные успехи, 
которых, судя по представленной статис-
тике, в целом было достаточно. Впрочем, 
и отдельные проблемные моменты «за 
кадром» не остались. 

Как явствовало из выступления 
начальника штаба УВД Сергея Маля-
рова, на протяжении всего отчетного 
периода районная милиция работала 
в весьма непростых условиях, однако 
комплексный подход к решению про-
блем борьбы с преступностью позво-
лил удержать оперативную обстановку 
в районе под контролем... В частнос-
ти, последовательно удалось решить 
вопросы, связанные с сокращением 
количества «рецидивной» уличной и 
детской преступности. Общее количес-
тво зарегистрированных преступлений 
за девять последних месяцев сокра-
тилось по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года и составило 
4269 преступлений. Характерно, что 
уровень преступности на территории 
района не превысил средне-областной 
уровень. Зато «вырос» другой пока-
затель, свидетельствующий о росте 
доверия граждан к стражам порядка, 
— на сегодняшний день количество 
зарегистрированных обращений граж-
дан в милицию о происшествиях и 
преступлениях достигло более 15000, 
что значительно превышает прошлогод-
ние данные… Положительная динамика 
отметилась в раскрытии преступлений, 
находящихся в компетенции крими-
нальной милиции. Раскрываемость тяж-
ких преступлений и краж всех видов 
собственности в районе превысила, 
хоть и не намного, среднеобластные 
показатели. Значительно увеличилось 
число выявленных преступлений эко-
номической направленности.

 Определенные позитивные сдвиги 
отметились в сфере борьбы с особо 
тяжкими преступлениями. Если гово-
рить предметнее, то, по свидетельс-
тву начальника криминальной милиции 
Одинцовского УВД Юрия Шумахова, в 
нынешнем году сократилось количес-
тво убийств — 55, для сравнения в 
прошлом году — 67. Характерно, что в 
нынешнем году заказных убийств за-
регистрировано не было. Достаточно 
активно ведется работа по выявлению 
наркоторговцев и профилактике нар-
комании как среди взрослых, так и 
среди несовершеннолетних.

Что же касается проблемных аспектов 
работы УВД, о них тоже не умолчали. К 
сожалению, недостаточно успешно рас-
крываются квартирные кражи и угоны 
автомашин, хотя раскрываемость их в 
целом «на порядок выше, чем в про-
шлом году». Весьма остро стоит вопрос 

с миграцией, проблема, обусловленная, 
в частности, «инвестиционной привле-
кательностью» Одинцовского района и 
близостью крупных автотрасс. В совер-
шении преступлений различного рода 
за девятимесячный «отчетный период» 
изобличены: 753 гастарбайтера — уро-
женцы стран СНГ, два жителя дальнего 
зарубежья, 220 приезжих из разных 
регионов России, а также — 34 «бомжа» 
и …один человек без гражданства…

Для сравнения, количество задержан-
ных «местных» преступников составило 
в общей сложности 602 человека.

В целом же, как лаконично резю-
мировал начальник УВД: «…Комплекс 
мер, направленных на стабилизацию 
оперативной обстановки в районе и 
защиту населения от преступных пося-
гательств, позволил удержать контроль 
над криминогенной ситуацией и обес-
печить охрану общественного порядка 
на обслуживаемой территории…». 

Поздравляя коллег с Днем милиции, 
Михаил Воробьев отметил тот отрад-
ный факт, что в рейтинге районных 
УВД Московской области Одинцовс-
кое УВД входит в десятку лучших, он 
адресовал огромную благодарность 
подчиненным «за их титанический 
труд», обеспечивающий нашим земля-
кам спокойствие и безопасность. 

К сожалению, наш номер выходит в 
свет лишь на следующий день после 

официально отмечаемого Дня милиции, 
а потому газета «Новые рубежи» позд-
равляет одинцовских стражей порядка с 
опозданием. Но, поверьте, от этого наши 
пожелания сотрудникам милиции не ста-
новятся менее искренними и теплыми! 

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

P.S. В нашем районе официальное 
празднование Дня милиции проходило 9 
ноября в Одинцовском Доме офицеров. 
Звучали поздравления, цифры статис-
тики, имена особо отличившихся в те-
кущем году сотрудников. Завершилось 
торжество концертом. А еще нескольки-
ми днями раньше, 28 октября, в городе 
Дмитрове День милиции отметили куль-
турно-спортивным праздником. 

Были проведены спортивные со-
ревнования между милиционерами, 
выставка детского творчества, посвя-
щенная милицейской тематике, кон-
церт. В завершение в честь виновни-
ков торжества устроили фейерверк.

В спортивных соревнованиях при-
няли участие 49 команд. Сотрудники 
милиции состязались в плавании, 
стрельбе из пистолета Макарова, 
беге, вождении автомашины. В об-
щекомандном зачете победили пред-
ставители УВД Мытищинского района, 
второе же место заняла команда УВД 
нашего, Одинцовского района.

Настя ЧИЧКОВА.

ВЧЕРА ОТМЕТИЛИ ДЕНЬ МИЛИЦИИ

ОДИНЦОВСКОЕ УВД –
В ДЕСЯТКЕ ЛУЧШИХ

В канун Дня милиции в кабинете начальника УВД Одинцовского райо-
на состоялась пресс-конференция с участием руководства районного 
УВД в составе начальника УВД, руководителей  служб и подразделе-
ний и представителей районных СМИ. Милиция «отчиталась» перед 
журналистами об итогах работы за ушедшие девять месяцев текущего 
года. Проводил пресс-конференцию начальник УВД Одинцовского 
района полковник милиции Михаил ВОРОБЬЕВ.

ПОНИЖЕНИЕ температуры до минус 
10 градусов и падение первых сне-
жинок в конце октября, снегопад в 
дни ноябрьских праздников, гололед 
на тротуарах и на проезжей части 
автодорог, хрупкий лед на водоемах… 
Каких-то пару-тройку недель назад мы 
жили в «бабьем лете» и не спешили 
покупать теплую одежду и обувь. «Ох, 
уж эти капризы природы! Не зна-
ешь, чего ожидать», — говорили мы 
родственникам, друзьям, коллегам по 
работе. А вот в Одинцовском ДРСУ 
к ранним «подаркам» зимы были го-
товы. 6 ноября трактора принялись 
«скидывать» белые покрывала дорог 
на обочины. Большие снежные горки 
нарасти не успели — 8 ноября на ули-
це заметно потеплело… 

Синоптики предсказывают, что с 
сегодняшнего дня вновь похолодает. 
И ожидаются очередные метели. Но 
одинцовцы не увязнут в сугробах 
— наши дорожные службы работают 
исправно и летом, и зимой.

Ася МИТРОНОВА.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ПРОВЕРКА 
ПЕРВЫМ 
СНЕГОПАДОМ:
К ЗИМЕ ГОТОВЫ!

До календарного наступле-
ния зимы еще почти месяц, 
но она уже вовсю заявляет 
нам о себе. 
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

— Петр Иванович, с момен-
та старта национального про-
екта «Здоровье» прошло десять 
месяцев. Вероятно, уже можно 
подводить первые итоги?

— Безусловно, определен-
ные подвижки уже есть. В 
течение этого времени были 
в основном заполнены вакант-
ные ставки участковых врачей 
– терапевтов и педиатров, а 
также участковых медсестер. 
Это немаловажный показатель.  
Каким бы доктор ни был заме-
чательным специалистом, если 
он трудится на две ставки, 
качество работы все равно 
будет страдать. К тому же 
необходимо учитывать, что на 
плечи участковых врачей легло 
немало новых забот – фор-
мирование паспорта участка, 
диспансеризация, вакцинация 
населения.

— Про паспорт здоровья мне 
доводилось писать, а вот пас-
порт участка – это что-то 
новенькое…

— По сути дела, это большой 
банк данных на всех жителей 
закрепленной за врачом терри-
тории. Можно также считать его 
собранием медицинских карт, в 
которых отражена информация, 
касающаяся здоровья пациен-
та от момента рождения и до 
настоящего времени: прививки, 
перенесенные заболевания, 
обследования, хронические 
болезни и т.д.

— Без компьютера не обра-
ботать такой огромный объем 
информации. Наверное, теперь 
он уже есть в кабинете каж-
дого участкового врача?

— Пока нет, но мы стремим-
ся к этому. Какое-то время 
данные о пациентах будут 
накапливаться на бумажных 
носителях, а по мере поступ-
ления техники переводиться в 
электронную форму.

— Вы сказали, что штат 
участковых врачей почти 
укомплектован. Среди попол-
нения много молодых специа-
листов?

— Если молодые специа-
листы приходят устраиваться 
на работу, то, как правило, 
просятся в стационар, а не 
на участок. Даже повышение 
зарплаты существенно не из-
менило этой тенденции.

С проблемой кадров тесно 
связана проблема жилья. Мы 
обсуждали с руководством 
района вопрос о предостав-
лении новым сотрудникам 
мест в общежитии и нашли 
понимание и поддержку нашей 
позиции.

— Национальный проект 
предусматривает оснащение 
лечебно-профилактических уч-
реждений современным меди-
цинским оборудованием. Вы 
начали его получать?   

— Да. К примеру, недавно 
получили восемь фиброскопов. 
О таком количестве  мы мог-
ли только мечтать. Благодаря 
им врач-эндоскопист может 
провести более качественное 
обследование большего числа 
пациентов. 

В лабораторию поступили 
замечательные анализаторы.  
Если лаборант, имея на руках 
сотни анализов, мог допус-
тить ошибку, то новая тех-
ника дает абсолютно точные 
результаты.

Планируем обеспечить ам-
булаторно-поликлиническую 
службу самой современной 
диагностической аппаратурой.

Естественно, для работы на 
ней врачи должны пройти под-
готовку на курсах повышения 
квалификации.

— Сейчас больше стали го-
ворить о приоритетности 
развития здравоохранения на 
муниципальном уровне. Вы  
это уже ощущаете?

Мы действительно попали 
в струю. Только в этом году  
выделено 200 миллионов руб-
лей на капитальный ремонт 
хирургического и акушерского 
корпусов ЦРБ. И еще более 
100 миллионов рублей — на 
закупку нового медицинского 
оборудования и мебели.  

Глава района неоднократно 
встречался с руководите-
лями лечебно-профилакти-
ческих у чреждений,  при 
этом досконально вникая во 
все вопросы, касающиеся 
состояния здравоохранения, 
его реформирования, объ-
емов помощи населению 
района. Александр Георгие-
вич постоянно подчеркивает, 
что независимо от того, где 
человек живет, в малень-

кой отдаленной деревне или 
большом городе, он должен 
при необходимости получить 
своевременную первичную, а 
по показаниям и первичную 
специализированную меди-
цинскую помощь. 

Эта позиция главы района 
вселяет надежду на то, что 
здравоохранение получит все, 
в чем нуждается.

— Насколько эффективно 
используются такие внуши-
тельные суммы денег?

— Нами проведен тендерный 
отбор поставщиков медицин-
ского оборудования и мебе-
ли.  При этом учитывались не 
только цены, но и качество. 
Надеюсь, что получим самую 
современную медицинскую 
технику.

В части ремонта осваиваем 
все финансовые средства по 
плану. Конечно, хотелось бы 
поскорее провести капиталь-
ный ремонт хирургического 
корпуса. Ведь мы ни на ми-
нуту не прекращали лечебный 
процесс, постоянно оказывали 
экстренную помощь. А это 
заметно усложняло работу 
врачей и строителей. Конечно, 
когда демонтируется все тех-
ническое оборудование, меня-
ется оснастка здания, условия 
пребывания в стационаре ос-
тавляют желать лучшего. 

На сегодняшний день ос-
новные хирургические служ-
бы – отделения хирургии, 
травматологии, гинекологии 
– занимают 50 процентов от-
ремонтированных площадей. 
Можно только поблагодарить 
наших пациентов, которые с 
пониманием относятся к сло-
жившейся в ЦРБ ситуации. 

— А как идет реконструкция 
акушерского корпуса? Многие 
женщины мечтают рожать в 
своем районе.

— На этом объекте легче 
выдерживать график. Строи-
телям ничто не мешает. Уже 
закуплено оборудование для 
нового реанимационного от-
деления (до ремонта такого 
подразделения в роддоме не 
было). Рассчитываем, что к 8 
марта женщины Одинцовского 
района получат прекрасный 
подарок: обновленный роддом 
начнет принимать рожениц.

 Как известно, раньше в 
правом крыле акушерского 
корпуса находилось управле-
ние здравоохранения.  Учиты-
вая рост населения города и 
района, количество беремен-
ных женщин, мы обратились к 
руководству района с просьбой 
использовать реконструирован-
ное здание роддома строго по 
назначению. Для управления 
здравоохранения будет пост-
роено отдельное здание или 
пристройка к административ-
ному корпусу ЦРБ. 

— А какие перспективы у 
Одинцовской поликлиники №2? 
Когда придет ее черед обнов-
ляться?

— Еще год назад мы стави-
ли этот вопрос. Тогда нам в 
управлении архитектуры и гра-
достроительства объяснили, 
что имеются инвестиционные 
программы, которыми предус-
мотрено строительство новой 
поликлиники с большим шта-
том специалистов в восточной 
части города. Поскольку до 
строительства дело пока не 
дошло, мы вновь вернулись к 
этой проблеме. Сейчас приня-
то решение о ремонте поли-
клиники №2 в 2007 году.

— Насколько мне извест-
но, специалисты ЦРБ уже 
проводят профилактические 
осмотры работников бюд-
жетных учреждений в рамках 
национа льного проекта. С 
диспансеризацией есть про-
блемы?

— Кроме бюджетников про-
водим также диспансеризацию 
работающих с вредными и 
опасными веществами. Всю 
эту работу стараемся выпол-
нять своевременно, по уста-
новленному графику. Обяза-
тельно просим о поддержке 
руководителей учреждений, 
сотрудники которых проходят 
диспансеризацию.

Очень много приходится 
заполнять отчетной докумен-
тации. Ведь мы работаем 
одновременно с различны-
ми страховыми компаниями 
– обязательного медицинс-
кого страхования и социаль-
ного страхования. Надеемся, 
что постепенно процесс от-
четности упростится, бумаг 
будем заполнять меньше. 
Здравый смысл подсказыва-
ет, что нельзя нерациональ-
но использовать врача на 
отписывание бумаг. Нужно 
учитывать, что одни и те же 
специалисты ведут прием в 
поликлинике больных граждан 
и проводят профилактические 
осмотры. С другой стороны, 
и без отчетов не обойтись. 
Ведь в условиях страховой 
медицины за каждым паци-
ентом в лечебное учреждение 
идут деньги.  

— В череде администра-
тивных дел вам удается вы-
кроить время на проведение 
операций?

— Конечно, я стараюсь не 
растерять накопленный за 
тридцать лет медицинской 
практики опыт. Согласовываю 
свои действия с урологами 
ЦРБ, договариваюсь об учас-
тии в операциях. Сохранил за 
собой работу районного уро-
лога. Консультирую в поликли-
нике и стационаре наиболее 
тяжелых больных. Обязательно 
просматриваю журналы по 
своей специальности, отсле-
живаю все новое в области 
урологии.

В этом году на базе нашего 
района была проведена об-
ластная урологическая науч-
но-практическая конференция 
по одной из самых актуаль-
ных тем: «Злокачественные 
заболевания предстатель-
ной железы». Конференция 
получила высокую оценку 
областного урологического 
общества. Благодаря кол-
лективному комплексному 
рассмотрению проблемы, 
был выработан общий план 
действий, которым руководс-
твуются все врачи-урологи 
Подмосковья.

— Петр Иванович, около 
года назад вас избрали пред-
седателем Одинцовского го-
родского Совета депутатов. 
Общественная работа тоже 
забирает немало времени…

— На мой взгляд, в городе 
Одинцово сформирован отлич-
ный депутатский  корпус. Пре-
жде всего эти люди прекрасно 
зарекомендовали себя в про-
фессиональной деятельности – 
высококвалифицированные, от-
ветственные, исполнительные, 
с широким кругозором. Когда 
председатель Совета депута-
тов испытывает затруднения, 
они непременно приходят на 
помощь. Мой заместитель, 
Ольга Николаевна Прохоренко, 
в случае необходимости всег-
да подстрахует.

Выступая на одном из за-
седаний городского Совета 
депутатов, я напомнил ос-
новной принцип медицины: 
«Не навреди!». По моему 
мнению, депутатская работа 
должна строиться по этому 
же прин ципу. Мы пережива-
ем переходный период. На 
уровень города передают-
ся функции, которые были 
присущи муниципальному 
району. И то, что мы берем 
на себя, должны выполнять 
качественно. Только так мы 
сможем сохранить доверие и 
уважение наших избирателей, 
наших сограждан.

Беседовала 
Лариса РОДИОНОВА.

ЛЕЧИТЬ СТАНЕТ ЛЕГЧЕ
Похоже, медицина стала настоящим испытательным полигоном. Никогда прежде в 
сфере здравоохранения не наблюдалось столько нововведений, сколько появилось 
в последние годы. Самые существенные и значимые связаны сегодня с осущест-
влением государственной программы «Здоровье».

Насколько заметны первые результаты реализации национального проекта на 
районном уровне? Об этом наш корреспондент беседует с главным врачом Один-
цовской центральной районной больницы Петром ЖУЛЕГО.

В редакцию «Новых 
рубежей»  пришло 
письмо от нашей дав-
ней подписчицы, жи-
тельницы г.Одинцово 
Валентины Акимовны 
КАЙСИНОВОЙ:

— Вопрос, с которым я к вам 
обращаюсь, на первый взгляд не 
такой уж и важный. Но я уверена, 
что все жители и гости нашего 
города интересуются: что будет 
с плавающими на пруду у здания 
районной администрации утка-
ми, когда этот пруд замерзнет? 
Раньше утки зимовали в восьмом 
микрорайоне Одинцова, где был 
незамерзающий водоем. Сейчас 
его осушили, чистят… Я практи-
чески ежедневно хожу к пруду у 
администрации с батоном хлеба, 
подкармливаю птиц. Видно, что 

утки голодные: устремляются 
влет, а не вплавь туда, где им 
бросают еду…

МЫ ПЕРЕДАЛИ «крик души» 
Валентины Кайсиновой предсе-
дателю районного комитета по 
охране природы Ольге Никола-
евне ВОЛОШИНОЙ. Вот что она 
рассказала:

— Действительно, много уток 
раньше зимовали на незамер-
зающих прудах в восьмом мик-
рорайоне Одинцова. Работы по  
облагораживанию этих водо-
емов продолжаются и вряд ли 
будут завершены до оконча-
тельного наступления холодов. 
Но не волнуйтесь в отношении 
уток — они найдут себе приста-

нище! Незамерзающие водоемы 
есть не только по Верхе-Проле-
тарской улице. Например, есть 
такой пруд у школы №5. Немало 
таких водоемов и по нашему 
району.

Городские утки хорошо адап-
тированы к условиям своего 
обитания. И не такие уж они 
голодные, как может показать-
ся людям, угощающим их хле-
бом. Не переживайте — ничего 
страшного с этими птицами в 
морозы не будет. В районе де-
ржат на контроле численность 
данного вида уток, и, уверяю 
вас, она не снижается.

Ася МИТРОНОВА.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

УТКИ БУДУТ ЖИТЬ!
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Ну, вот и первый снег, первые заморозки. Но темати-
ческая страничка «Сад и огород круглый год» не проща-
ется со своими читателями до весны. Дорогие друзья, 
нам ведь в любое время года найдется о чем поговорить 
друг с другом. Не так ли? Холодными темными вечерами 
предлагаю вам узнать побольше о различных редко воз-
делываемых растениях, об их происхождении и пользе. 
Возможно, они так вам «приглянутся», что вы захотите 
поселить их на своих приусадебных участках.

В сегодняшнем выпуске читайте про черноплодную и 
красную рябины. В следующем я расскажу вам о жимо-
лости. А на дальнейшее — принимаю заявки. Звоните мне 
по телефону 593-52-74 и сообщайте, о каком растении 
хотели бы узнать из нашей газеты.

Всегда ваша Ангелина ПЕТРУШКИНА. 

РЯБИНА ЧЕРНОПЛОДНАЯ (арония) — густой 
кустарник из семейства розоцветных, высотой до 
трех метров. Листья по форме напоминают листья 
вишни, но более блестящие. Плоды с плотной, про-
чной кожицей, с сизым налетом, черные, диамет-
ром 6-15мм, сочные, сладко-терпкие, собранные 
в грозди. Цветет в мае-июне. Плоды созревают в 
конце лета-начале осени. В них содержится много 
витамина Р, аскорбиновой кислоты, сахара (до 9,5 
процента), органических кислот, каротина, йода, 
железа, марганца. Сорванные плоды рябины долго 
не портятся, так как в них, к тому же, содержатся 
вещества, подавляющие размножение микробов. 
Черноплодка является радиопротектором, выводит 

из организма цезий-137, обладает детоксикацион-
ными свойствами. Её применяют при патологичес-
ких состояниях, вызванных ионизирующими излу-
чениями, при различных интоксикациях, токсикозах 
беременности, а также для повышения иммунитета 
и общей сопротивляемости организма.

Плоды этой рябины снижают кровяное давле-
ние (рекомендуется съедать в день 10 граммов 
ягод или выпивать 20-25 граммов отжатого сока 
в течение 10-15 дней), уменьшают проницаемость 
и ломкость капилляров, стимулируют желчевыве-
дение, секрецию желудочного сока и активность 
желудочных ферментов, повышают свертываемость 
крови, возбуждают аппетит. Черноплодку использу-
ют в пищевой промышленности для приготовления 
варенья, джемов, мармелада, пастилы, киселей, со-
ков, сиропов, нектаров, прохладительных напитков. 
Сушеные плоды используются для приготовления 
фруктового чая.

Сажают аронию весной и осенью. Кусты не 
должны затенять друг друга. Посадочные ямы 
копают размером 60x60 см, глубиной 50 см. В 
яму кладут навозный или растительный перегной 
и торф, минеральные удобрения. Перемешивают с 
землей, выкопанной из ямы, поливают водой и че-
рез неделю высаживают саженцы. Перед посадкой 
у саженцев подрезают корни на 20-25 см. Весной 
сажают обычно в конце апреля, а осенью — в 
середине сентября. Основной уход заключается в 
поливе, подкормке (особенно  во время созрева-
ния плодов). За сезон делают до трех подкормок. 
Черноплодная рябина светолюбива, достаточно 
зимостойка, малотребовательна к почвам, хорошо 
переносит пересадку, начинает плодоносить через 
год-два после посадки.

УЗНАЙТЕ БОЛЬШЕ

ЧЕРНОПЛОДКА
Она почти не подвержена болезням. Ее 
родина — Северная Америка. В России  
культивируется как пищевое, лекарст-
венное и декоративное растение.

ПО ВКУСОВЫМ, витаминным и лечебным свойс-
твам она почти не уступает своей «сестре» — чер-
ноплодке, а кое в чем даже и превосходит ее. 
В плодах сладкоплодных сортов красной рябины 
столько же витамина С, сколько в черной сморо-
дине, землянике, облепихе. Много в них каротина, 

РЯБИНА КРАСНАЯ
Была хорошо известна еще в Древней 
Греции. Является не только красивым 
декоративным растением, но и абсо-
лютно безвредным, профилактическим 
и лечебным средством.

витаминов РР, В1 и В2. Препараты из этой рябины 
уменьшают содержание жиров в печени и холесте-
рина, снижают артериальное давление, устраняют 
воспалительные явления в желудочном тракте, 
обладают послабляющим свойством. Красная 
рябина имеет выраженное мочегонное свойство, 

эффективна при отеках любого происхождения, 
заболеваниях почек, мочекаменной болезни, тром-
бофлебите, укрепляет нервную систему, улучшает 
зрение, повышает работоспособность.

Отваром цветков  лечат заболевания щитовидной 
железы. Рябиновый сок весьма полезен при тубер-
кулезе. Также рекомендуется сок красной рябины 
заморозить в холодильнике и ежедневно протирать 
лицо ледяными кубиками при появлении на лице 
расширенных сосудов. Свежие листья этой рябины 
оказывают противогрибковое действие.

Рябина обыкновенная растет и как кустарник, 
и как дерево. Ее деревья достигают высоты 4-15 
метров. Цветет в мае-начале июня, плоды соби-
рают в сентябре-октябре, до наступления замо-
розков. После сбора их отделяют от плодоножек 
и сушат.

На Руси рябина считалась символом счастья, 
мира и благополучия в семье, говорили, что 
она отгоняет болезни и защищает от всякого 
колдовства.

Фото Алеси ВИТ.

НА ШЕСТИ-ВОСЬМИ сотках 
достаточно разместить два-три 
синичника на расстоянии 15-20 
метров друг от друга. Более 
близкого соседства эти птахи не 
переносят. Птичьи домики изго-
тавливают из старых (свежестру-
ганные отпугивают) досок или из 
обрубков деревьев (лучше всего 
подходят сосна, ель) с трухлявой 
или гнилой древесиной. Щели 
необходимо замазать. Внутрь 
гнездовий насыпают сухую тор-
фяную или древесную труху 
слоем не более 1,5 см. Крышки 
домиков должны быть снимаю-
щимися — это облегчит дальней-
шую очистку гнездовий от сора 
(если этого не делать, то в них 
могут появиться паразиты птиц 

— пухоеды, клещи и др.). Края 
крышек должны выступать над 
боковыми стенками на 1 см, а 
над летком — не менее чем на 4 
см. На передней стенке домика с 
внутренней стороны необходимы 
небольшие насечки для облегче-
ния выхода птенцов. 

Снаружи домики красят се-
рой или коричневой краской, 
лучше масляной. Располагают 
синичники на шестах, деревьях, 
строениях на высоте 4-7 мет-
ров. Прикрепляют с небольшим 
наклоном вперед, летком на 
южную сторону.

Синички будут укрываться в 
своих «квартирах» в стужу и 
могут остаться в них для гнез-
дования летом.

СОВЕТУЮ ВАМ

ПОСТРОЙТЕ КВАРТИРЫ 
СИНИЦАМ

Изготовьте и развесьте на садовых участках домики 
для зимующих птиц. Особенно полезны синицы: в 
течение зимы они уничтожают до 60-ти процентов 
гусениц плодожорки.

В ПРЕДЫДУЩЕМ выпуске «Сада и 
огорода» была опубликована фотогра-
фия одинцовца Владимира Гутрова с 
выращенной им одиннадцатикилограм-
мовой тыквой. А вот на этом снимке 
— воспитатель Назарьевского детского 
сада Наталья РЫБАКОВА с тыквой ве-
сом 26 килограммов 200 граммов.

Фотографию дочери и овоща-богаты-
ря принесла в редакцию «Новых рубе-
жей» техник-смотритель Голицынского 
МРЭП Антонина Кузнецова. «Живу в 
Голицыне в доме по проспекту Керами-
ков. Неподалеку — земельный участок, 
на котором растет, ну, просто все! 
Родом я из Белоруссии, и сорт этой 
огромной тыквы тоже из Белоруссии. 
На огороде у нас есть компостная яма, 
вот на ней-то и вымахала эта краса-
вица. А по соседству с ней выросли 
еще 17 тыкв весом по 14, 16 кило. Как 
взвешивали? Самую большую возила 
на коляске в магазин,» — рассказала 
Антонина Васильевна журналистам «Но-
вых рубежей».

КАДРЫ ДАЧНОГО СЕЗОНА

НА КОЛЯСКУ И В МАГАЗИН —
ВЗВЕШИВАТЬ

ЗА ЗИМУ мы зачастую забываем, где 
что росло в прошлом году на наших 
приусадебных участках. Вспомнить по-
может специальный дневник.

Фиксируйте в нем все огородные 
дела: размещение культур, удобрение, 
проведение известкования, сорта, сроки 
посева и посадки, количество и качест во 
урожая, а также наблюдения за погодой 
(количество выпавших осадков, первый и 

последний заморозки, высота снежного 
покрова, время схода снега и другое).

На небольшом участке соблюдать 
севооборот трудно, но необходимо, 
чтобы успешно выращивать овощные 
культуры. Повторные посевы на одном 
и том же месте некоторых культур 
вызывают не только накопление вреди-
телей и возбудителей болезней, но и 
почвоутомление.

ПРОЩЕ НЕ БЫВАЕТ

ЗАБЫВЧИВЫ? ДНЕВНИК ПОМОЖЕТ



12 стр. 11 ноября 2006 годаОФИЦИАЛЬНО

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ ГОРОДСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ КУБИНКА №6 от 15.09.2006 года.

Повестка дня:
1. О строительстве магазина по реализации про-

довольственных товаров по адресу: Московская 
область, Одинцовский район, г. Кубинка, Можайское 
шоссе, д. 150а.

Публичные слушания проводят:
Будков А.Н. — глава городского поселения Кубинка,
Аброськин Л.А. — начальник отдела администрации 

городского поселения Кубинка.
Присутствовали:
Панова Т.В. — собственник магазина,
Красножёнов В.М. — индивидуальный предпринима-

тель.
Выступили:
Будков А.Н.
— В соответствии со ст. 28 Федерального закона «Об 

общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации» и на основании Федеральных 
законов, Устава и закона Московской области мы про-
водим публичные слушания по вопросу строительства 
магазина, согласно повестке дня.

Публичные слушания — это форма реализации прав 
населения муниципального образования на участие в 
процессе принятия решения органами местного са-
моуправления посредством проведения собрания для 
публичного обсуждения проектов нормативных актов 
муниципального образования и других общественно 
значимых вопросов.

Публичные слушания проводятся в целях:
1. информирования общественности и органов мест-

ного самоуправления о фактах и существующих мнениях 
по обсуждаемой проблеме;

2. выявления общественного мнения по теме и воп-
росам, выносимым на публичные слушания;

3. осуществления связи, диалога органов местного 
самоуправления с общественностью муниципального 
образования;

4. подготовки предложений и рекомендаций по об-
суждаемой теме;

5. оказания влияния общественности на принятие 
решений органами местного самоуправления.

Слушания носят рекомендательный характер.
Для работы предлагается установить следующий рег-

ламент: время выступления — 10 минут, прения — не 
более 5 минут.

Слушали:
о строительстве магазина по реализации продовольс-

твенных товаров, по адресу: Московская область, Один-
цовский район, г. Кубинка, Можайское шоссе, д. 150а
Красножёнова В. М. — индивидуального предпринима-
теля:

— По техническим причинам, в связи с прохождением 
газовой трубы под нашим магазином, мы вынуждены 
начать строительство магазина по новому адресу: 
Московская область, Одинцовский район, г. Кубинка, 
Можайское шоссе, уч. 150а. Наш магазин осуществляет 
реализацию продовольственных товаров. На прилавках 
нашего магазина продукция только высшего качества: 
калужский и наро-фоминский хлеб, молочные продукты 
из Рузы. Мы активно сотрудничаем с Обнинской меж-
республиканской продовольственной базой. Кроме того, 
мы полностью отказались от реализации алкогольной 
продукции.

Выступили:
Дорошенко Л. Б.
— Полностью поддерживаю данное предложение. 

Строительство данного объекта на новом месте при-
несёт только пользу для местного населения. Ассор-
тимент товаров магазина полностью удовлетворит 
потребности населения.

Кобзева Л. В.
— Считаю, что строительство этого объекта на новом 

месте принесёт только пользу для данного района. 
Строительство магазина поспособствует благоустройс-
тву прилегающей территории, а отсутствие алкогольной 
продукции только положительно скажется на местном 
населении.

Решили:
1. Одобрить строительство магазина по реализации про-

довольственных товаров, принадлежащего Пановой Т. В., 
по новому адресу: Московская область, Одинцовский 
район, г. Кубинка, Можайское шоссе, уч. 150а.

2. Во время строительства магазина на новом мес-
те соблюдать правила и нормы безопасного ведения 
строительно-монтажных работ и экологическую дис-
циплину.

З. Закрепить зону уборки прилегающей к магазину 
территории.

Итоги публичных слушаний подвёл глава городского 
поселения Кубинка — Будков А. Н. Поблагодарил всех 
участников за активное участие в обсуждении вопроса 
о строительстве и напомнил, что после рассмотрения 
предложений и замечаний документ будет опубликован 
в районной газете «Новые рубежи».

А.Н. БУДКОВ,
глава городского поселения Кубинка.

Присутствовали: 
Председательствующий – 

председатель Совета депутатов 
сельского поселения Ершовское 
Одинцовского муниципального 
района Московской области – 
Бредов А.В.

Секретарь – Данилова Т.В.
Собственник земельных участ-

ков – Федосеев С.И., по доверен-
ности № 4609 от 24.10.2006 г..

Жители сельского поселения 
Ершовское.

Инициатор публичных слуша-
ний – Совет депутатов сельско-
го поселения Ершовское.

Публичные слушания назначе-
ны решением Совета депутатов 
сельского поселения Ершовское 
№ 9/10 от 25.08.2006 г.

Дата проведения – 27 октября 
2006 года.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Изменение вида разрешен-

ного использования земельных 
участков общей площадью 63903 
кв.м, расположенных по адресу: 
Московская область, Одинцовский 
район, д. Супонево, принадле-
жащих на праве собственности 
Самохиной А.И., с «ведения ого-
родничества» на «индивидуальное 
жилищное строительство». 

ВЫСТУПАЛИ: 
А.В. Бредов – открыл публич-

ные слушания:
— Руководствуясь Федеральным 

законом от 06.10.2003 г. № 131-
ФЗ «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Уставом 
сельского поселения Ершовское, 

а также временным положением 
«О порядке проведения публичных 
слушаний в сельском поселении 
Ершовское»», утвержденным ре-
шением Совета депутатов сель-
ского поселения Ершовское от 
27.10.2005 г. № 1/2, на публичные 
слушания вынесен вопрос:

1. Изменение вида разрешен-
ного использования земельных 
участков общей площадью 63903 
кв.м, расположенных по адресу: 
Московская область, Одинцовский 
район, д. Супонево, принадле-
жащих на праве собственности 
Самохиной А.И., с «ведения ого-
родничества» на «индивидуальное 
жилищное строительство».

ДОКЛАДЧИК:
Федосеев С.И. – продемонс-

трировал ситуационный план 
сельского поселения Ершовское 
Одинцовского муниципального 
района. Пояснил необходимость 
изменения вида разрешенно-
го использования земельных 
участков для индивидуального 
жилищного строительства.

Объявлено о возможности за-
дать интересующие вопросы.

Харитонова Ж.А.: Проведено 
ли согласование границ земель-
ных участков собственниками 
соседних земельных участков?

Федосеев С.И.: В процессе 
постановки земельных участ-
ков на кадастровый учет были 
составлены и подписаны акты 
согласования границ.

Потехин В.И.: Планируется ли 
и, если да, то как будет вестись 
застройка земельных участков?

Федосеев С.И.: Планируется 
освоение данных земельных 
участков после изменения вида 
их разрешенного использова-
ния и проведения необходимых 
согласований со всеми уполно-
моченными службами.

Потехин В.И.: Какие службы 
будут согласовывать проект 
застройки?

Федосеев С.И.: Кабельные 
сети, Государственный пожарный 
надзор, Территориальный отдел 
территориального управления 
Федеральной службы по надзору 
в сфере защиты прав потребите-
лей и благополучия человека по 
Московской области в городах 
Звенигороде, Краснознаменске, 
Одинцовском районе Московской 
области (Роспотребнадзор), эко-
логическая служба, управление 
архитектуры и градостроитель-
ства Одинцовского района и 
другие организации.

Бредов А.В. предложил участ-
никам публичных слушаний 
одобрить изменение вида разре-
шенного использования земель-
ных участков в целях развития 
территории сельского поселения 
Ершовское с условием комп-
лексного освоения и получе-
ния положительных заключений 
уполномоченных служб.

Голосовали за вышеуказанное 
предложение – «единогласно».

А.В. БРЕДОВ,
председательствующий 

публичных слушаний.
Т.В. ДАНИЛОВА,

секретарь публичных слушаний.

ИТОГОВЫЙ  ДОКУМЕНТ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ, ПРОВЕДЕННЫХ В СЕЛЬСКОМ 
ПОСЕЛЕНИИ ЕРШОВСКОЕ (ПРОТОКОЛ № 5 от 27 октября 2006 года)

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК 
№30 от 1 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация го-
родского поселения Новоива-
новское Одинцовского муници-
пального района Московской 
области, Московская область, 
Одинцовский район, рп Новоива-
новское, ул. Агрохимиков, д. 17.

Предмет конкурса: поставка 
зап. частей для автомашин.

В течение двух сроков полу-
чено заявок: 1.

В результате рассмотрения и 
оценки принятых котировочных 
заявок признать победителем в 
проведении запроса котировок 
цен ООО «Атлант-плюс», 143003,  
Московская обл., г. Одинцово, ул. 
Маршала Жукова, д.9, предложив-
шее цену контракта – 250 000 
(двести пятьдесят тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и 
оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на 
сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И 
СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ   
№ 69 от 1.11.2006 года. 

Заказчик: МУЗ Одинцовская 
центральная районная больница, 
адрес: Мос. обл., г. Одинцово, ул. 
Маршала Бирюзова, д.5. Финан-
сирование: средства бюджета му-
ниципального образования «Один-
цовский муниципальный район 
Московской области». Предмет 

конкурса: закупка и поставка ме-
дицинского оборудования, боль-
ничного оборудования, медицин-
ской мебели для  акушерского 
корпуса МУЗ  Одинцовской ЦРБ. 
Начальная цена контракта: ЛОТ 
№1 – 2400 000 рублей, ЛОТ №2 
– 5 000 0000 руб., ЛОТ № 3 – 11 
000 000 рублей, ЛОТ № 4 – 21 
500 000 рублей.

Дата, место и время прове-
дения оценки и сопоставления 
заявок на участие в конкурсе: 
Московская область, г. Одинцо-
во, ул. Маршала  Бирюзова, д.5 
в 11 час. 00 мин. по московско-
му времени.

Получено 9 ( девять) заявок 
на участие в конкурсе. В ре-
зультате рассмотрения и оценки 
заявок было не допущено ООО 
«ТРИММ МЕДИЦИНА» (техничес-
кое задание не соответствует 
затребованным параметрам 
конкурсной документации).

По лоту № 1 – признать по-
бедителем ООО «Медицинская 
и лабораторная техника и об-
служивание», 115230, г. Москва, 
Варшавское ш., д. 46 с пра-
вом заключения муниципального 
контракта на сумму 2 200 000 
рублей, по лоту № 2 — признать 
победителем ООО «Лабромед», 
141400, Московская область, г. 
Химки, ул.Заводская, д.3 с пра-
вом заключения муниципального 
контракта на сумму 4 405 256 
рублей 13 копеек, по лоту № 3 
– признать победителем ООО 
«Твинлайн», 129128, г. Москва, 
ул. Ростокинская, д.4 с пра-
вом заключения муниципально-
го контракта на сумму 10 132 
227 руб 98 коп., по лоту №4 

— признать победителем ООО 
«Тирбах», 127247, г. Москва, ул. 
800-летия Москвы, д.4, корп. 2 с 
правом заключения муниципаль-
ного контракта на сумму 20 452 
562 руб. 00 коп. 

Полный текст извещения и 
конкурсная документация раз-
мещены на официальном сайте 
в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ 
ЗАЯВОК 
№ 10 от 2 ноября 2006 года.

Заказчик: администрация 
сельского поселения Барви-
хинское, 143082, Одинцовский 
район, дер. Барвиха, дом 40.

Предмет запроса котировок: 
право заключения муниципаль-
ного контракта на проведение 
аттестации рабочих мест (РМ) по 
условиям труда для муниципаль-
ных нужд сельского поселения 
Барвихинское (Усовская начальная 
школа и Барвихинская средняя 
общеобразовательная  школа).

Получено заявок: 3 (три).               
В результате рассмотрения и 

оценки принятых котировочных 
заявок признать победителем в 
проведении запроса котировок 
цен ООО «ЭКСПЕРТ-АНАЛИТИ-
КА», предложившее наименьшую 
цену контракта — 50 000 (пять-
десят тысяч) рублей.

Протокол рассмотрения и 
оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на 
сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПОПРАВКА
Управление образования администрации Одинцовс-

кого муниципального района вносит следующие изме-
нения в извещение о проведении открытого конкурса, 
которое было опубликовано 21 октября 2006 года: 
3.Предмет муниципального контракта: Наименование 
предмета муниципального контракта: лот №4 – приоб-
ретение автобуса для МУДОД «ОКСДЮСШОР». 8. На-
чальная цена контракта: лот №4 – 600,0 тыс. рублей.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ 
В КОНКУРСНУЮ ДОКУМЕНТАЦИЮ

Администрация сельского поселения Захаровс-
кое Одинцовского муниципального района вносит  
следующие изменения в извещение о проведе-
нии открытого конкурса от 1 ноября 2006 года 
(поставка оборудования для медиатеки кинозала 
в Захаровский дом культуры). Начальная цена 
контракта: 500000,0 (пятьсот тысяч) рублей.

Текст извещения о внесении изменений в кон-
курсную документацию размещен на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

Заказчик: комитет по делам молодежи, культуре 
и спорту. Адрес: Московская область, г.Одинцово, 
ул.Советская, д.26, тел. 593-05-90, Финансирова-
ние: районный бюджет. Предмет конкурса: пос-
тавка музыкальных инструментов для МОУДОД 
Большевяземской школы искусств. Начальная 
цена контракта — 457,4 тыс.руб. Конкурсная до-
кументация предоставляется по адресу Заказчика 
бесплатно в рабочие дни с 10 до 12 часов с 13 
ноября на основании письменного запроса. Пол-

ный текст извещения и конкурсная документация 
размещены на сайте в сети Интернет по адресу: 
www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ЗАПРОСА КОТИРОВОК

Заказчик: МУЗ Одинцовская центральная район-
ная больница. Адрес: Мос. обл., г. Одинцово, ул. 
Маршала Бирюзова, д.5 Финансирование: ре-
зервный фонд предупредительных мероприятий 
по обязательному медицинскому страхованию. 
Предмет котировки: поставка центрифуги для 
медицинских и биологических лабораторий. Мак-
симальная цена котировки — 90 (девяносто) тысяч 
рублей. Документация предоставляется по адресу 
Заказчика в каб. №5 бесплатно в рабочие дни с 
10 до 12 часов.

Прием заявок осуществляется с 7 ноября  2006 
года в рабочие дни с 10 до 12 часов (время 
московское) по адресу Заказчика. Дата  и вре-
мя окончания срока подачи заявок на участие 
в котировке: 14 ноября  2006 года до 10 часов 
(время московское). 

Полный текст извещения размещен на офици-
альном сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.
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ПРОИСШЕСТВИЯ

Подготовила Настя ЧИЧКОВА.

ГОРОСКОП с 13 по 19 ноября

10 Х 15

КАК ОКАЗАЛОСЬ, с игорной 
заразой борется не только 
власть, но и «красный петух». 
Огонь также готов выполнять 
волю президента. В Голицыне, 
рядом с вокзальной площадью, 
сгорело игорное заведение (53 
игровых автомата) под назва-
нием «Бомба». 

Азартная точка, одна из са-
мых крупных по городским 
масштабам, заполыхала 4 но-
ября ближе к полудню. По слу-
хам, в зале находились игроки, 

но, к счастью, обошлось без 
жертв. В праздничный день 
зевак вокруг горящей «Бомбы» 
собралось немало. Несмотря 
на то, что пожарная команда 
прибыла довольно быстро, 
здание сгорело еще быстрее. 
Установлено, что причиной 
возгорания послужило нару-
шение правил пожарной бе-
зопасности при эксплуатации 
электрооборудования. 

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

ИЗ КВАРТИРЫ дома №19 
в пос. Городок-17 днем 19 
ОКТЯБРЯ были украдены те-
левизор, DVD-проигрыватель 
и микроволновая печь. В ходе 
оперативно-розыскных меро-
приятий в воровстве уличен 
ранее судимый за кражу 23-
летний местный житель… В 
четвертом часу дня 23 ОКТЯБ-
РЯ у дома №16 по бульвару 
Маршала Крылова в Один-
цове был избит и ограблен 
(забрали сумку с вещами и 
крупной суммой денег) 36-
летний мужчина. За совер-
шение разбойного нападения 
задержан 24-летний приезжий 
с Украины… Вечером 25 ОК-
ТЯБРЯ у подъезда дома по 
тому же бульвару в Одинцове 
за сбыт героина задержали 
27-летнего местного жителя… 
Около полудня 26 ОКТЯБРЯ у 
дома в с. Успенское 32-лет-
ний приезжий из Узбекистана 
отобрал у 50-летней местной 
жительницы сумку с продук-
тами. Грабителя задержали 
по горячим следам, похищен-
ное изъято… Вечером 26 ОК-
ТЯБРЯ на территории рынка 
«Синдика-О» из автомашины 
«Газель» пропал портфель, 
в котором находились две 
записные книжки, около двух 
тысяч рублей и туалетная 

вода «Дракон». По горячим 
следам за данную кражу был 
задержан 45-летний житель 
дер. Раздоры… Вечером 28 
ОКТЯБРЯ в одном из пави-
льонов рынка «Одинцовское 
подворье» некая дама открыто 
похитила у 40-летней москвич-
ки сумку с личными вещами. 
В совершении этой кражи 
подозревается 28-летняя жи-
тельница Краснознаменска.

26-летний житель Волгоград-
ской области обвиняется в 
краже (30 ОКТЯБРЯ) мобиль-
ного телефона из бытовки, 
расположенной на территории 
частного дома в дер. Юдино. 
В тот же день был совершен 
грабеж в Больших Вяземах. 
На участке частного дома 
несколько злоумышленников 
пригрозили физической рас-
правой 33-летнему приезжему 
из Таджикистана и забрали 
телевизор и мобильный теле-
фон. За данное преступление 
задержаны 49-летний житель 
пос. Городок-17 и 23-летний 
житель белорусского города 
Новополоцк… Вечером 31 ОК-
ТЯБРЯ на остановке автобусов 
в с. Саввинская Слобода 36-
летний житель Таджикистана 
отобрал у 64-летнего жителя 
Звенигорода мобильный теле-
фон. Грабитель задержан.

ЗАДЕРЖАНЫ, ПОДОЗРЕВАЮТСЯ...

ДНЕМ 26 ОКТЯБРЯ в част ном 
доме в с. Перхушково най-
ден скончавшийся неизвестный 
мужчина 40-45 лет, в желтом 
свитере и черных джинсах. Тело 
без внешних признаков насиль-
ственной смерти доставлено в 
одинцовский морг… В восьмом 
часу вечера 31 ОКТЯБРЯ в 

своей квартире дома №1/1 по 
Можайскому шоссе в Один-
цове были обнаружены скон-
чавшиеся супруги М. На теле 
55-летней женщины насчитали 
множество колото-резаных ран, 
а ее 59-летний муж повесился. 
Обстоятельст ва трагедии выяс-
няются.

ЧТО ПРОИЗОШЛО В СЕМЬЕ?

ОТДЫХАЛИ И НЕ ЗНАЛИ
В РАЙОНЕ ЗОНЫ ОТДЫХА 

«Рублево» 29 ОКТЯБРЯ в ходе 
проведения земельных работ 
был обнаружен артиллерийс-
кий 76-миллиметрового калиб-

ра снаряд (предположительно 
времен Великой Отечественной 
войны). Опасную находку обез-
вредила группа разминирования 
одной из воинских частей.

Информация предоставлена УВД Одинцовского района.

СТИХИЯ ОГНЯ

С 30 октября по 6 ноября на территории района 
зарегистрировано 11 пожаров. Общий материаль-
ный ущерб, причиненный огнем, составил более 
900 тысяч рублей.

СТАВОК БОЛЬШЕ НЕТ

Информация предоставлена ОГПС Одинцовского района. 

ТАКИЕ АКТИВНЫЕ жизнелю-
бивые «старушки» сбиваются в 
коллективы русской народной 
песни, готовят себе нарядные 
костюмы, репетируют и отправ-
ляются выступать. Поскольку 
русские женщины издревле всё 
умеют делать очень хорошо 
(недавно услышал забавную 

переделку Некрасова: «Слона 
на скаку остановит и хобот 
ему оторвёт!»), то и поют они 
прекрасно, получая в награду 
заслуженные аплодисменты 
благодарных слушателей. Но 
и с бабушками (впрочем, как 
и с другими артистами) иной 
раз приключаются забавные 

истории. Одну такую мне рас-
сказали:

«Выходит на сцену хор. Поёт 
свою программу, зрители ап-
лодируют. Им не слышно, что 
одна из участниц хора не поёт, 
а только открывает рот, но 
подругам это заметно. После 
концерта: «Петровна, ты чего, 
слова, что ль, забыла?». В ответ: 
«Девчонки, да челюсть мне сде-
лали искусственную, не привык-
ла к ней, когда говорю – и то 
выскакивает, а ну как на сцене 
выскочит? Вот и не пела!»

И всё-таки, согласитесь – и 
в таких вещах виден настоя-
щий артист. Браво!

Александр ЛЫЧАГИН.

ЭТОТ МИЛЫЙ ПЕРСОНАЖ попал на наши 
страницы из города Сочи. Откликнулась на наше 
предложение поделиться удачными снимками в 
жанре «Из дальних странствий возвратясь» жи-
тельница города Одинцово Ксения Юдина. По её 
словам, енот находится в кадре не просто так, 
а «при исполнении». Зверь «служит» у местного 
фотографа, являясь местной знаменитостью 
всего за 50 рублей, и готов вам позировать, по-
полняя карман хозяина и бюджет города-курорта 
посредством вменённого налога, который платят 
предприниматели-фотографы. Енот совершенно 
домашний, общительный, ест практически всё, 
что дают, как обыкновенная собака.  

Если у вас есть снимок, подходящий под идео-
логию конкурса любительской фотографии 10 х 
15, присылайте его в редакцию! «Что же это за 
идеология?» — могут спросить наши читатели. 
«Это очень просто, — ответим мы. — Если ваши 
друзья, знакомые, родные, увидев в ваших руках 
удачный фотокадр, говорят вам «Ух ты!» или 

«Вот это да!» — шлите эту фотографию нам. Она 
вполне может победить». Не забывайте указывать 
ваши координаты для связи и рассказывать о 
том, что же, собственно, происходит в кадре.

ЕНОТ НА ВМЕНЁННОМ ДОХОДЕ

И ЕЩЁ О ФОТОГРАФИЯХ. 
Хотим напомнить нашим чита-
телям, что помимо нашего га-
зетного конкурса в районе идёт 
традиционный ежегодный тема-
тический конкурс фотоснимков 
рыболовных трофеев минув-
шего сезона, организованный 
владельцами магазина «Турист» 
(бульвар Любы Новосёловой, 
17). Итоги конкурса супруги 
Билецкие подводят в декабре, 

на этот раз церемония награж-
дения состоится 2 декабря в 
19 часов. Свои фотографии 
выдающихся рыбацких дости-
жений можно представить не-
посредственно в магазин или 
в редакцию «Новых рубежей» 
— мы обязательно передадим. 
Кстати, призы на этом конкур-

се, во-первых, достаются всем 
участникам, пришедшим на 
церемонию награждения, а, во-
вторых, особо ценный гран-при 
может выиграть любой участ-
ник, т.к. конкурс является свое-
образной лотереей, на которой 
счастливые номера тянутся из 
рыбацкого котелка… 

ВНИМАНИЮ РЫБОЛОВОВ!

ЖИТЕЙСКАЯ ИСТОРИЯ

«АРТИСТКА»
Есть род милых и славных бабушек, которым 
скучно сидеть у телевизора, смотреть бесконечные 
сериалы или «точить лясы» на лавочке у подъез-
да. Им нравится другая жизнь — их манит сцена, 
творчество, поездки и гастроли… 

ХОТЬ СТОЙ, ХОТЬ ПАДАЙ

КОЗЕРОГАМ будет сложно добиться желаемых результатов. 
Это — период напряженной работы. Но с пятницы 
ситуация улучшится. В выходные можно просто 
отдыхать.

ВОДОЛЕЯМ нужно проявить терпение и ответственность, 
дер жать свои дела и эмоции под контролем. Выход-
ные принесут новости, которые прояснят многое.

РЫБАМ неделя позволит удачно подвести промежуточные 
итоги, завершить текущие дела, а затем спокойно 
переключиться на новое. Лучшее время для любых 
покупок, контактов, переговоров – выходные.

ОВНЫ решат вопросы, которые казались неразрешимыми. 
В жизни наметится немало улучшений, станет 
свободнее ситуация с деньгами. В работе появится 
определенность. Вы поймете, на что можно рассчи-
тывать в ближайшее время. 

ТЕЛЬЦАМ неделя позволит добиться серьезных результа-
тов, особенно в решении каких-то официальных 
вопросов. Они могут добиться взаимопонимания, 
найти удачные компромиссы, получить выгодные 
предложения. Выходные вам хорошо провести на 
людях.

У БЛИЗНЕЦОВ появится немало идей, которые со време-
нем прине6сут практическую пользу и в работе, и 
в повседневной жизни. Правда, придется больше 
заниматься подготовкой будущих проектов, но 
уже со следующей недели появятся позитивные 
изменения. 

Для РАКОВ неделя пройдет достаточно спокойно. Они полу-
чат приятные подарки от близких, обнаружат  успехи 
на финансовом поприще, почувствуют свободу в 
решении текущих вопросов. 

ЛЬВАМ середина недели принесет проверку на прочность. 
Сейчас лучше не обращаться к начальству с прось-
бами, членам семьи потребуется помощь, забота. В 
конце недели появится возможность для красивого, 
романтического отдыха.

Для ДЕВ неделя пройдет удачно, и принесет немало откры-
тий и находок. Вы сможете решить самые сложные 
проблемы, в том числе, со здоровьем, кредитами. К 
субботе у вас многое прояснится, и жизнь обретет 
новое направление.

У ВЕСОВ сложатся более благоприятные условия для обще-
ния и для решения финансовых вопросов. Легкое 
отношение к деньгам доставит вам огромное удо-
вольствие, но заметно ударит по карману.

СКОРПИОНОВ ожидает много интересных событий. Закон-
чатся проблемы в общении и финансовой сфере. По-
явится возможность спокойно общаться с близкими, 
распоряжаться своими средствами. В воскресенье 
вечером стоит быть внимательнее к здоровью, не 
принимать поспешных решений.

СТРЕЛЬЦАМ придется решать много мелких вопросов. 
К вечеру среды можно закончить трудные дела, 
переключиться на более приятные хлопоты. Самым 
удачным днем будет пятница.




